

Fecha: 27-09-2024
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general

Título: Día Mundial del Turismo 2024: Turismo y Paz

Pág.: 3 Cm2: 348,6 VPE: \$551.811

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000 No Definida



DARÍO GARCÍA ESPINOZA SEREMI de Economía, Fomento y Turismo de O'Higgins.

Día Mundial del Turismo 2024: Turismo y Paz

El Día Mundial del Turismo se celebra cada 27 de septiembre desde 1980, fecha que coincide con el décimo aniversario de la adopción de los Estatutos de la Organización Mundial del Turismo (OMT), ahora ONU Turismo. Este organismo promueve un turismo responsable, sostenible y accesible, y recientemente reconoció a Barrancas en Pichilemu como uno de los mejores destinos de turismo rural, con el premio "Best Tourism Villages 2023", junto a Caleta Tortel y Pisco Elqui.

En Chile, la "Semana del Turismo", organizada por la Subsecretaria de Turismo y Sernatur, promueve actividades en todo el país. Este 2024, el lema es "Turismo y Paz", en un contexto donde el sector busca retomar los niveles de actividad prepandemia. El Gobierno de Gabriel Boric, a través del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, lanzó la Estrategia Nacional de Turismo Sostenible al 2035, reconociendo el potencial del turismo para diversificar la economía, generar empleo (especialmente

para mujeres) y promover un desarrollo sostenible.

De esta forma, la Región de O'Higgins se prepara para ofrecer una serie de actividades que destacan su riqueza natural y cultural. Desde rutas gastronómicas hasta experiencias de turismo rural, la celebración busca promover un turismo accesible y sostenible, fomentando la participación de la comunidad local. Con el lema "Turismo y Paz", este evento invita a los visitantes a descubrir los encantos de O'Higgins, mientras se apoya la economía regional y se fortalece el compromiso con un turismo responsable.

El turismo ha sido identificado como un pilar clave junto a la mineria y la agricultura en nuestra región. Gracias a un trabajo colaborativo entre el Gobierno Central, a través de la Seremi de Economía, Fomento y Turismo, en particular de Sernatur O'Higgins, y el Gobierno Regional, con el apoyo del Gobernador Pablo Silva Amaya, junto a su Consejo Regional, hoy contamos con dos grandes iniciativas que irán en directo apoyo al turismo regional. La primera, vinculada al turismo social, por un monto de \$1.260.730.000, permitirá ampliar la cobertura de los programas de turismo social de Sernatur a las 33 comunas de O'Higgins y democratizar el acceso al turismo. La segunda, de promoción turística nacional e internacional, por un total de \$3.087.600.000 Todo este trabajo realizado en pos del turismo regional ha tenido sus resultados. Este 2024, la Región de O'Higgins fue reconocida por el New York Times Travel como el octavo destino a conocer a nivel mundial, y en estas fiestas patrias fuimos la segunda región en recibir. más turistas, después de Valparaiso. Conoce todas las actividades que ha organizado Sernatur O'Higgins, junto a algunos municipios, en sus redes sociales @sernatur_ohiggins. La celebración regional será este viernes 27 de septiembre en la hermosa comuna de Navidad.